

29.11.2011 - 16:10 Uhr

Grosse SWISSHAUS Aktion: 20'000 Franken Zustupf für ein Minergie-Haus



Gallen (ots) -

Viele Mieter verspüren die Sehnsucht nach einem Eigenheim, das perfekt auf ihre Bedürfnisse abgestimmt ist. Gerade energieeffiziente Lösungen sind heute gefragter denn je. Wer sich jetzt seinen Hausraum nach dem Minergie®-Standard erfüllen möchte, dem schenkt SWISSHAUS jetzt 20'000 Franken für ein Minergie-Haus.

Der Energie- und Klima-Debatte hat umweltschonende und nachhaltige Hauslösungen bei vielen Menschen auf ihrer Prioritätenliste weit nach oben gerückt. Doch um die Ökobilanz eines Hauses zu senken, gibt es verschiedene Massnahmen und Konzepte. Der Minergie®-Standard trifft schweizweit auf die höchste Akzeptanz. Auch die SWISSHAUS AG, Schweizer Marktleader im Bau von individuellen Einfamilienhäusern, ist vom Konzept Minergie überzeugt. Deshalb entlastet SWISSHAUS das Budget von Bauherren mit einer speziellen Aktion: Wer bis zum 31. Dezember einen Vertrag für ein schlüsselfertiges Ein- oder Zweifamilienhaus nach Minergie®-Standard abschliesst, erhält als Zustupf einen SWISSHAUS-Gutschein im Wert von 20'000 Franken.

Schweizweit getragen und verbindlich

Der Minergie®-Standard ist ein freiwilliger Baustandard, der die energetischen Mindestanforderungen eines Gebäudes klar definiert. Dazu werden energiesparende Massnahmen bei der Gebäudehülle und bei der Haustechnik sinnvoll miteinander kombiniert. Das kommt nicht nur der Umwelt und dem Klima zugute, es steigert auch den Wohnkomfort und die Wohnqualität. Eine gut gedämmte Gebäudehülle, die auch das Dach und die Fenster miteinbezieht, reguliert das Raumklima und die Luftfeuchtigkeit. Für einen gleichmässigen Luftwechsel sorgt eine Komfort-Lüftung. "Diese ist auch für Allergiker interessant, weil Pollen und Keime von Filtern gebunden werden, wie Untersuchungen des Bundesamtes für Gesundheit belegen", erklärt Beatrice Metzger, Vorsitzende der Geschäftsleitung von SWISSHAUS. Ausserdem unterstützen einige Banken, Kantone und Gemeinden den Bau von Minergie-Häusern zusätzlich mit Fördergeldern respektive günstigen Hypotheken.

Ein Haus nach Mass

Als Generalunternehmer organisiert und überwacht SWISSHAUS die gesamte Bauabwicklung des Projekts - von der ersten Skizze bis zum letzten Pinselstrich. Im Gegensatz zu einem Fertighaus mit vorgefertigten Elementen stehen den Bauherren sämtliche architektonische Stilrichtungen und kreativen Details offen. Und die Finanzierung? SWISSHAUS setzt sich für eine fundierte Finanzplanung ein und bringt die Wohnwünsche mit dem verfügbaren Budget in Einklang. "Gemeinsam mit dem Finanzinstitut nach Wahl erarbeiten wir für jedes Projekt ein massgeschneidertes Finanzierungskonzept", so Metzger. Und dank Festpreisgarantie wissen die Kunden von Anfang an, wie viel das Haus am Ende kosten wird.

Weitere Infos unter: www.swisshaus.ch

Zum Unternehmen

Die SWISSHAUS AG ist mit über 250 gebauten Häusern pro Jahr Schweizer Marktführer im Bau von Einfamilienhäusern. Als Generalunternehmer bietet SWISSHAUS den Kunden individuelle Architektur basierend auf verschiedenen Hausideen, die als inspirierende Grundidee für die Realisierung der Traumhäuser dienen. Sowohl die SWISSHAUS AG als auch ihre Fachpartner bringen viel Erfahrung in ihren Fachgebieten mit, ob im Massiv- oder Holzbau. Dabei setzen sie auf intelligente, neueste Technik, die nachhaltiges Bauen erst ermöglichen. Nebst Festpreisgarantie, regionaler Verankerung, energieeffizienter Bauweise und einem vielfältigen Service-Angebot, sorgt SWISSHAUS auch für eine persönliche Betreuung von der Baulandsuche bis zur Schlüsselübergabe. Dabei steht der Kunde stets im Mittelpunkt.

Kontakt:

SWISSHAUS AG
Urs Neuhauser
Marketingleiter Mitglied der Geschäftsleitung

SWISSHAUS AG
Michèle Rova
Leiterin Kommunikation
Mitglied des Kaders

St. Jakob-Strasse 21
Postfach
CH-9004 St. Gallen
Tel.: +41/71/242'63'78
Fax: +41/71/242'63'53
E-Mail: rova@swisshaus.ch
Internet: www.swisshaus.ch

Medieninhalte



Viele Mieter verspüren die Sehnsucht nach einem Eigenheim, das perfekt auf ihre Bedürfnisse abgestimmt ist. Gerade energieeffiziente Lösungen sind heute gefragter denn je. Wer sich jetzt seinen Hausraum nach dem Minergie®-Standard erfüllen möchte, dem schenkt SWISSHAUS jetzt 20'000 Franken für ein Minergie-Haus. / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung unter Quellenangabe: "obs/SWISSHAUS".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018224/100709100> abgerufen werden.